

## **ALCALDE DE OLLAGÜE DENUNCIA MUERTE DE 6 VICUÑAS ATACADAS CON ARMAS DE FUEGO**



**ALCALDE DE OLLAGÜE DENUNCIA MUERTE DE VICUÑAS**

El alcalde de la comuna de Ollagüe Jhean Ramírez, informó al concejo municipal en su última sesión del ataque con armas de fuego a 6 vicuñas en el sector del Salar Carcote.

La autoridad comunal señaló que se dirigió personalmente al lugar y comprobó este lamentable hecho que implica un grave daño al medio ambiente y a la fauna nortina.

En relación a esta situación el alcalde señaló: “si, recibimos una denuncia por redes sociales, nos dirigimos al lugar y vimos alrededor de 6 vicuñas, que fueron lamentablemente atacadas con armas de fuego que le causaron la muerte y luego los autores de este lamentable hecho comenzaron a extraer la piel y que seguramente en el mercado negro tiene un alto valor monetario. Por lo tanto, hicimos la denuncia a los organismos correspondientes y entregando el material fotográfico. Debo agregar que este es un grave daño ambiental, ya que lamentablemente donde están los restos de estos animales, no se pueden sacar debido que nuestras maquinarias no pueden ingresar debido a que es un sector bofedales. Hemos observado la presencia de vehículos menores, al parecer motos que podrían desplazarse, especialmente por el sector fronterizo”.